

# 調理実習

訓練生同士意見を出し合い、メニューはたこ焼き、餃子、ホットケーキ『THE粉もん』。レシピはネットで検索し、前日40期とスタッフで買い出しにいきました。

餃子をキレイに包むことや、たこ焼きを丸くすることにみんな大苦戦!!たこ焼きに時間を取られたので、余った生地をお好み焼きに急遽変更しましたが、みんな積極的に取り組み、形はイマイチでしたが、とっても美味しくできました。



# みんなで ゲームってなんかいいよね

スクリーンに映像を映し、迫力満点のゲームバトルを堪能しました。あまりゲームが得意でない寮生やスタッフも参加し、得意な寮生らに操作方法やコツを教えてもらいながら、お菓子やジュースも用意して、総勢10名で同じゲームを和気あいあいと楽しみました。



最近ボードゲームのモノポリーがちょっとしたブーム。土地の売買をして破産しなかった人が勝ちというもの。サイコロを振る運の要素と他のプレイヤーと交渉するという要素が含まれています。参加メンバーは4人以上で毎回変わりますが、交渉が必須なので自然と会話が生まれて、1回のプレイに数時間かかるので、ヒマな夜の時間も潰せて一石二鳥です。

# ウォーキング

寮生FI君の「歩きたい!」を実現すべく、寮生2名とスタッフ1名で、本部から川越を目指し片道30km闊歩しました。川越を散策後、帰りはさすがに電車で戻りましたが、朝7時に出発して19時に無事帰寮しました。おづがれざまでじだー

